

Le Septentrion

Réunion statutaire n°1043 du 17 mars 2024

« Je ne peux commencer cette réunion sans avoir une pensée pour notre ami Bertrand qui, comme vous le savez tous nous a quitté. Nous avons perdu un ami et chacun d'entre nous a eu l'occasion de partager la peine et la douleur que sa famille ressent. En plus d'un ami, c'est un membre estimé et actif que notre club a perdu.



Homme de toutes les soirées et animations : nous lui devons d'avoir eu un animateur exceptionnel pour nos événements, des soirées inoubliables, un DJ irremplaçable et une bonne humeur à toutes épreuves. Il a porté, avec les autres membres de la commission, le congrès de printemps 2019 après en avoir été l'instigateur et a organisé pendant de nombreuses années notre incontournable soirée bowling. Généreux par nature, il n'a jamais hésité à ouvrir les portes de son château pour nous recevoir chez Berthe. Nous garderons en mémoire sa joie de vivre qu'il a tenu à nous communiquer même très peu de temps avant son opération. Ayant pour preuve son sourire lors l'intronisation de son filleul Samuel.

Au-delà du fait que toutes nos pensées vont bien évidemment à Kikine et ses enfants, je ne pense pas qu'il souhaiterait que l'on s'apitoie sur son sort alors je vous propose, à la place, que l'on célèbre tous, la chance que l'on a eu d'avoir pu partager de si bon moment avec lui,..... Suceke et Vankidepetezoom. »

Pierre, Vice Président

L'actualité du club

24 membres présents, soit un taux de présence de 67%

Au menu ce soir : Gratin de crabe - Domaine Mardon Quincy, suivi d'une volaille forestière - ni Ange ni Démon, et crêpes Suzette au dessert.

Calendrier

Le mois d'avril est très chargé. De nombreuses réunions sont au programme mais une participation du club serait souhaitable. Que les volontaires veillent bien se faire connaître auprès de Guillaume ou de Philippe, pour les inscriptions au Congrès ou aux réunions interclubs et de zone (Prix du repas pris en charge par le club)

- ➔ Samedi 6 avril - Congrès de Printemps à Hesdin
- ➔ Voyage en Bourgogne les 8,9 et 10 avril
- ➔ Jeudi 11 avril 19h30 - Réunion Interclubs au Domaine du Bommelaers Wall - Les enjeux des JO.
- ➔ Lundi 15 avril - Réunion statutaire (au lieu du 22 initialement prévu)
- ➔ Mercredi 17 avril - Karting à Englos
- ➔ Jeudi 18 avril 19h - CCG (réunion de zone) au Holiday Inn de Coquelles
- ➔ Lundi 29 avril - Réunion statutaire avec épouses (5e lundi du mois).

LA VIE DES COMMISSIONS

Effectifs

Gonzague, Président de la commission des effectifs, nous confirme que les propositions des nouveaux membres, Jean Jérôme Desbonnet parrainé par Guillaume, Bruno Willems et Cédric Sorton parrainés par Eric V. sont validées par l'ensemble des membres. C'est maintenant aux parrains de bien vouloir les inviter à nos prochaines réunions.

Homard Feest

Suite à la dernière réunion de la commission, Fabrice nous confirme certains points. La date est bien sûr toujours fixée au dimanche 30 juin. Pour fêter les 10 ans de cette manifestation un Cocktail spécial sera offert. Il s'agira d'une journée blanche, donc Dress code « Blanc ». Le changement du sol de la piste de danse est indispensable compte tenu de sa dégradation. Un nouveau revêtement démontable est à l'étude et pourra être financé sur 3 ans. Enfin Fabrice est à la recherche d'idées originales pour fêter ce 10e anniversaire.

Action sociale

Gonzague confirme notre aide à la SNSM d'un montant de 1000 € avec la remise du chèque lors de notre réunion du 27 mai dans les locaux de la SNSM. Emmanuel nous attend à partir de 18h30 au Grand large. 2 groupes de visite seront organisés. Le repas qui suivra se fera au Club Verhoeven.

Carnaval

Hervé attend encore les dernières factures pour nous confirmer le résultat de la chapelle, prévu entre 20 et 25 000 €. Mais ceci a pu être obtenu grâce à une participation massive des membres du club comme de bénévoles avec une estimation à 800 h de don de soi.

Zwijn Feest

Si les premières estimations n'étaient pas favorables, le bilan définitif de l'action de l'année dernière montre un bénéfice de 680 €. Ce qui est tout à fait honorable pour une première. La prochaine date retenue est celle du dimanche 10 novembre. Christophe est à la recherche d'une autre salle afin de pouvoir augmenter le nombre de participants.

Animation

Bernard nous confirme la soirée Karting à Englos le mercredi 17 avril. Carlos est à la recherche du restaurant.

Carlos confirme également la présence de 18 personnes (9 couples) pour le voyage en Bourgogne. Il détaille le programme de ces journées avec tout particulièrement la visite du Clos Vougeot, une balade en trottinette dans les vignes et un retour avec la visite d'un domaine de Chablis.

Prochaine réunion le lundi 15 avril aux Jardins du Soubise

Attention : la prochaine réunion est dans 4 semaines. Les inscriptions pour la réunion interneclubs doit se faire avant le 30 mars et pour la CCG avant le 10 avril.



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9